100 cm<sup>2</sup> Página: 12

1/1

## #ROJODELAVEGA

## BUSCAN ANULAR, ADVIERTE

## ESTÁN EN JUEGO LAS LIBERTADES, ASEGURA

Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa de Cuauhtémoc, advirtió que "no permitiré que nos arrebaten lo que hemos ganado legítimamente en las urnas".

En conferencia, denunció que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECD-MX) buscan anular la elección de esta demarcación bajo el argumento de que ejerció violencia política de género en contra de su contrincante, Caty Monreal.

"No peleo por un cargo, un presupuesto, por ser alcaldesa. Estoy dando la lucha porque lo que está en juego son las libertades más básicas de las y los ciudadanos en una democracia", agregó.

Advirtió un posible intento encabezado por los magistrados Armando Ambriz y Osiris Vázquez, quienes son cercanos a los Monreal, para anular su victoria. **C. STETTIN** 



